

JUNE 19, 2018

Los Ángeles Azules hicieron gira promocional en EU y Esto sí es Cumbia sigue en los primeros lugares de ventas

Esto sí es Cumbia, el nuevo álbum de Los Ángeles Azules, se mantiene en los primeros lugares de descargas y streamings a una semana de su lanzamiento, ubicándose en el Top 5 del chart general y en el #1 del chart de Música Mexicana de iTunes y debutando en el #2 de ventas físicas de MixUp.

Además, el pasado lunes inició la campaña del ESPN del Mundial con Los Ángeles Azules, con una versión especial del tema "Cómo te voy a olvidar".

Los Ángeles Azules pasaron la semana de promoción en Miami, Estados Unidos, haciendo entrevistas con los medios más importantes como Un Nuevo Día, El Gordo y la Flaca, Despierta América, Don Francisco, Mega TV. El 22 de junio Inicia la gira de Estados Unidos en el Ruido Fest de Chicago.

[+ Info de Los Ángeles Azules](#)